

le 8 septembre 1961

LUXEMBOURG

HAUTE AUTORITE

RELEASE:

SECRETARIAT GENERAL

LUXEMBOURG
2, PLACE DE METZ
TEL. 288-31 à 49

61/61

PORTE-PAROLE

PORTE-PAROLE:

POSTE 5-384

PRESSE et PUBLIC RELATIONS:

POSTE 5-468

INFORMATION BACKGROUND:

POSTE 5-390

INFORMATION RAPIDE

PREVISIONS CHARBONNIERES - 4ème TRIMESTRE 1961

Le 6 septembre 1961, la réunion trimestrielle des représentants des Etats membres s'est tenue à Luxembourg, en vue d'examiner la situation prévisible du marché charbonnier de la Communauté au 4ème trimestre 1961.

Dans l'ensemble, le bilan "houille" de la C.E.C.A. montre au 4ème trimestre 1961 un léger excédent de la demande sur les disponibilités, avec pour conséquence, un destockage de houille à la production de 400 000 t, ce chiffre devant être augmenté des quantités qui ne seront pas extraites par suite de chômage.

La production potentielle pour l'ensemble de la Communauté, c'est-à-dire abstraction faite des tonnages perdus par chômage, se présente en diminution de un mn de t, soit 1,5% sur celle qui aurait été réalisée sans chômage au 4ème trimestre 1960. Seuls, les bassins belges et ceux du Centre-Midi de la France devraient être touchés par le chômage.

D'ici la fin de l'année, l'expansion industrielle devrait se poursuivre avec un niveau satisfaisant d'activité de l'industrie sidérurgique permettant ainsi une demande en coke égale à celle du 4ème trimestre 1960, avec pour conséquence, des enfournements de houille dans les cokeries sans changement. Pour les centrales thermiques, avec l'hypothèse d'une hydraulité moyenne, la consommation réelle serait supérieure d'environ un mn de t, soit 15% sur celle réalisée au 4ème trimestre 1960, mais avec des livraisons à peine supérieures, le surplus de consommation étant pris sur les stocks. Pour tous les autres secteurs de consommation, la demande est en baisse. Au total, la demande interne de la Communauté, consommation à la mine comprise, baisserait de 2,5% par rapport à celle du trimestre correspondant de l'année précédente.

Les perspectives d'exportation vers les pays tiers se présentent sans changement par rapport au 4ème trimestre 1960 avec environ un mn de t pour la houille comme pour le coke de four. Pour les importations en provenance des pays tiers, les prévisions avec 5,2 mns de t sont en augmentation de 0,8 mn de t sur celles du 4ème trimestre 1960 au bénéfice surtout des tonnages en provenance des U.S.A.

On trouvera ci-après les prévisions charbonnières pour le 4ème trimestre 1961, comparées aux données correspondantes pour le 4ème trimestre 1960 (en mns de t) :

	<u>IV/1961</u>	<u>IV/1960</u>
<u>Disponibilités</u>		
Production de houille	59,1	59,6
(perte par chômage)	(?)	(0,4)
Importations en provenance des pays tiers	<u>5,4</u>	<u>4,6</u>
Total	64,5	64,2
<u>Besoins</u>		
Consommation propre des mines et livraison au personnel	7,6	7,5
Consommation interne	56,5	58,4
Exportations vers les pays tiers	<u>1.-</u>	<u>1.-</u>
Total	65,1	66,9
Variation de stocks à la production	- 0,4	- 2,8

Les stocks de houille à la production s'élèveraient à la fin de l'année 1961 à 28,8 mns de t contre 27,6 mns de t au début de l'année.

Coke de four

Pour le coke de four, on prévoit un bilan équilibré, les disponibilités étant égales à la demande. La production, avec 18,8 mns de t serait égale à celle du 4ème trimestre 1960. Les stocks de coke à la production s'élèveraient en fin d'année à 6 mns de t, contre 6,6 mns de t en début d'année.